

学年生徒会主催の学年集会「Special Skill Show」(特技披露)を実施しました。堂々と特技を披露した生徒、企画・進行にリーダーシップを発揮した学年生徒会、そして真剣に温かく観て応援してくれた生徒、「チーム城山1学年」みんなのよさが表れる、2時間たっぷりの素敵なか企画になったと思います。まさに学年目標『一心同体』を実現してくれたことをうれしく思います。

さて、長い2学期でしたが、一つ一つの学校行事を経験する度に、生徒の成長を感じられ、充実した学期になりました。学習に対しても、向上していこうとクラスで声を掛け合い、みんなで取り組む姿が増えてきました。一方で、中学校生活に慣れてきた気の緩みからか、時間にルーズになったり、友達に行き過ぎた言動をとってしまったりする場面もありました。成長できた点は、さらに伸ばし、反省すべき点は、素直に自らの言動を振り返り、次に生かしてほしいと願っています。ぜひ、来学期も「チーム城山1学年」が一丸となり、中堅学年への進級に向けて、力を付けていきたいと思います。有意義な冬休みを過ごし、2022年、3学期がスムーズにスタートできるように、ご家庭での声掛けをよろしくお願ひします。

第1学年主任 須波 昌美

★ チーム城山1学年「Special Skill Show」★



12名の生徒が素晴らしい特技を披露し、学年生徒会の6名が特技アンケート、出演の依頼、ポスター掲示、会場準備に後片付け、司会進行、振り返り…と、たくさんの方々の仕事をしてくれました。そして何より、フォロワーの生徒が応援し、温かい声掛けをしてくれました。



2組 O. Sさん ピアノ：バルトーク「ルーマニア民族舞曲」

特技を披露した人は、それぞれの特技を上手に行っていて、どの特技も素晴らしい、それぞれの特技を頑張って練習しているのが伝わってきました。自信をもって、恥ずかしがらずに発表できていたのがすごいと思いました。 (1組 T. Y)

友達の新しい発見ができるおもしろかったです。素晴らしい特技をもっている人がたくさんいて、見ていて楽しくて、飽きなかったです。また、次があれば挑戦してみたいと思いました。 (1組 N. Y)

O. Sさんのピアノと野球と太鼓が特に印象的でした。僕は特に特技がないから、ぜひこれから何か特技を身に付けたいと思いました。 (2組 O. K)



2組 K. Aさん 民謡：「黒田節」



1組 K. Kさん 太鼓：「千本桜」





すごくよい企画だと思いました。あまり自分からだと特技を披露する機会がないと思うので、よかったです。また開催してくれたらうれしいです。次は私も参加してみようかと思いました。

1組 I. Mさん
1組 M. Nさん
**フラッシュ暗算
そろばん**

最初からレベルが高くて見ていてとても楽しいと思いました。また、Y. DさんとN. Yさんのタイピングが早く、自分ではこんなに早く打つことができないなと思いました。緊張しているのに、あんなに披露できて、とてもすごいと思いました。

いろいろな特技を見て、とても上手ですごいと思いました。僕も暗算をやってみたけど1回も正解しなかったのに、二人は全問正解していて、すごいと思いました。



いつものみんなと違う顔が見られました。発表は、緊張しましたがいろいろ人の前で発表ができるよかったです。また、ライバルが出てきて目標ができました。

(1組 Y. D)

私は、いろんな人の個性を知ることができ楽しかったです。特に、水球では腕力をつけることや、民謡では声をしっかり出すために日頃からたくさん練習をしていたのだと思います。みんな努力をしていることが分かりました。

(2組 K. M)



1組 Y. Dさん
タイピング



1組 Y. Yさん
水球



1組 S. Yさん
2組 T. Kさん
3組 K. Kさん
3組 T. Dさん
3組 T. Aさん

硬式野球



みんなそれぞれ発表できるような特技をもっているのがすごいと思いました。どの発表も個性があって素敵でした。私も自分らしい特技を見付けていきたいです。そして、その特技をどんどん磨いていきたいです。

(3組 K. S)

みんな陰でとても頑張っているのだと思いました。また、一緒に野球に出ていた人たちも成長していることを感じ、自分も負けられないと思いました。今回、みんなの前で野球を披露したことは、すごくよい経験をさせてもらったので、これからも頑張っていきたいです。

(3組 T. A)